25/06/2021 about:blank

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Pour la septième semaine d'ouverture, le point sur Le Comptoir creypieulan



Véronique, Delphine et Laurène, adhérentes, préparent les produits.

Ouvert depuis le 8 mai, le Comptoir creypieulan, l'épicerie participative de Creys-Mépieu, fait le constat de son succès. Une quarantaine de familles s'y approvisionnent tous les samedis matin de 10 h à 12 h.

Les produits se sont diversifiés. Laitages, œufs, charcuterie sont désormais distribués par l'épicerie participative, et bientôt les poulets. Le site internet permet de passer commande jusqu'au mercredi pour le samedi, sauf les laitages, qu'il faut commander le dimanche précédent.

L'équipe d'encadrement étudie la possibilité d'ouvrir le mercredi soir, notamment pour prendre les commandes des personnes qui ne sont pas à l'aise avec internet.

L'inauguration de l'épicerie pourrait avoir lieu le 4 septembre en après-midi et soirée, avec accueil des visiteurs, marché des producteurs, buvette, visite de l'épicerie, prise d'inscriptions s'il y a lieu. Parmi les devoirs des adhérents, il faut

about:blank 1/2

25/06/2021 about:blank

donner par famille une participation de deux heures à l'épicerie tous les mois, contrainte dont sont heureux d'accomplir la plupart des adhérents.

Pour prendre contact, une adresse : 358 Grande Rue de Creys, à Creys-Mépieu et un site internet : https://monepi.fr/homeMonEpi.php?nomurlsite=lecomptoircreypieulan

about:blank 2/2